

Nuevo Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural le apuesta a la inversión nacional y extranjera en el campo

Andrés Darío Fernández Acosta, nuevo Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, aseguró que no habrá cambios en la política del sector y que tiene una visión optimista de la producción rural.

El recién posesionado Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Andrés Darío Fernández Acosta, le apuesta a la inversión nacional y extranjera en el campo. Es más, en declaraciones recientes a los medios de comunicación, señaló que se han diseñado medidas relacionadas con beneficios tributarios, regímenes especiales de comercio exterior e incentivos para la exportación, con el fin de promover la inversión local e internacional en el agro.

En este último caso, manifestó que la inversión extranjera en el sector pasó de US\$30 millones entre enero y septiembre de 2007 a US\$55 millones en el mismo período de 2008, lo que equivale a un crecimiento del 85%, y su aspiración es que este comportamiento siga en ascenso.

Expuso que el mecanismo de Agro, Ingreso Seguro (AIS), el cual –a su juicio– seguirá impulsándose, dispone de líneas especiales de crédito con una tasa de interés de la DTF- 2%, para financiar proyectos de siembra, mantenimiento y renovación de cultivos de ciclo corto, adquisición de maquinaria y equipos, ade-

cuación de tierras, infraestructura para la producción, equipos para la transformación primaria y comercialización, y sostenimiento pecuario, entre otros.

Ratificó que se cuenta con programas como el Incentivo a la Capitalización Rural (ICR) y las convocatorias para financiar proyectos de construcción o rehabilitación de riego, al igual que el incentivo a la asistencia técnica (IAE) para financiar parte de los costos de producción, entre otros planes.

No habrá cambios en política del sector

En sus primeros acercamientos con la prensa, Andrés Darío Fernández Acosta aseguró que no habrá cambios en la política del sector y que tiene una visión optimista de la producción rural.

Precisó que en el segundo semestre de 2008, los precios de los alimentos empezaron a mostrar descensos sistemáticos, cerrando el año con un acumulado de 12,5%, por lo que el crecimiento de los precios en el segundo semestre fue apenas de 1,1 %.

Dijo que Colombia es autosuficiente en todas las fuentes de proteína: carne de res, pollo, cerdo, leche y huevos, y en fuentes de carbohidratos como papa, yuca y plátano, y que la estrategia es seguir por este camino, al tiempo que reconoció que aunque la coyuntura internacional señala que muchos países, especialmente desarrollados, implementarán políticas expansivas para impulsar el consumo interno y reactivar las economías, en el país se seguirán promoviendo los sectores con potencial exportador, aprovechando los bajos precios externos de los insumos y la recuperación de la tasa de cambio, lo cual le permitirá a Colombia ser competitiva en los mercados externos. ☞



Andrés Fernández Acosta, nuevo ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, durante su posesión ante el Presidente Álvaro Uribe Vélez.